

WARTA

Widya Wisata Taruna Akmil di Wilayah Kodam IV/Diponegoro

Agung Libas - MAGELANG.WARTA.CO.ID

Jul 12, 2021 - 13:47



MAGELANG -- Taruna Akmil Tingkat I,II dan III melaksanakan widya wisata di satuan jajaran Kodam IV/Diponegoro rutin dalam Kalender Pendidikan (Kaldik) yang bertujuan agar para Taruna dapat mengetahui dinamika tugas di satuan jajaran TNI AD dalam rangka untuk mendukung menyelesaikan tugas belajar dan berlatih di lembaga pendidikan Akademi Militer. Senin (12/07/21).

Saat pemberangkatan, Danmenkorpstar (Komandan Resimen Korps Taruna) Sermadatar Rafi Naufal Arfiansyah No. Ak. 2018.001 bertempat di lapangan apel Mentar menyampaikan, "Dengan kegiatan Widya Wisata diharapkan para Taruna Tingkat I, II dan III memiliki bekal dan ilmu yang dapat digunakan setelah menyelesaikan pendidikan di Akademi Militer serta menjadi Perwira yang siap untuk mengabdikan kepada negara dan bangsa serta mampu membawa perubahan lebih baik di satuan mendatang".

Danmenkorpstar juga berpesan agar, "memperhatikan faktor keamanan, jaga etika, di satuan jajaran Kodam IV/Diponegoro, ambil semua ilmu dan pengalaman yang ada di satuan guna kejayaan satuan yang akan dipimpin nantinya. Sasaran kegiatan ini untuk menanamkan nilai juang dan sikap peduli serta tanggung jawab para Taruna juga sebagai pengumpulan data guna melengkapi tugas di lembaga Akademi Militer".

Wadanmenkorpstar Sermadatar Daniel Enryko Gultom No. Ak. 2018.022 menambahkan bahwa, "satuan-satuan yang dikunjungi meliputi 4 (empat) satuan di jajaran Kodam IV/Diponegoro, yaitu Yon Armed (Artelery Medan) 3 Magelang, Yonkav (Batalyon Kavaleri) 2/TC Ambarawa, Yonzipur 4/TK (Tanpa Kawandya) Banyubiru dan Yonif Raider 400 BR (Banteng Reiders) Sronol Semarang".

Kalemustar (Kepala Lembaga Permusyawaratan Taruna) Sermadatar Haswin Akbar Muhammad No. Ak. 2018.016, juga menekankan bahwa, "Dalam setiap pelaksanaan kegiatan selalu pedoman Prokes (Protokol Kesehatan) Covid-19 dimanapun Taruna berada, pakai masker, jaga jarak, cuci tangan dan hindari kerumunan".

Kegiatan ini dilaksanakan selama satu hari yang diikuti Taruna Tingkat I (308 Taruna), Taruna Tingkat II (98 Taruna) Tingkat III (45 Taruna) dengan didampingi Danyontar (Komandan Batalyon Taruna) Remaja Letkol Inf Ferdinand, S.Pd.K. beserta 22 orang pengasuh dan 45 orang pendukung organik Akmil. (Penhms)

Editor : Agung Lbs